

# *Les relations entre Cuba et la CARICOM, un modèle à suivre*

---



La Havane, 7 déc. (RHC).- Cuba et la CARICOM, la Communauté caribéenne fêtent demain le 46e anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques.

Au cours d'une cérémonie organisée à La Havane pour l'occasion, Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a qualifié d'exemplaires les liens entre la CARICOM et Cuba.

«Cuba et la CARICOM ont consolidé sans hésiter les relations de soutien mutuel, de solidarité et de compréhension des difficultés et l'intérêt pour les résoudre, le tout avec des ressources modestes mais toujours dans l'objectif noble de favoriser nos peuples sans ingérence, sur la base du respect mutuel et de la conviction que l'union fait la force.»

Le 8 décembre 1972, un groupe de pays membres de la CARICOM ont établi des relations diplomatiques avec Cuba en défiant la politique d'isolement mise en place par Washington à l'égard du gouvernement révolutionnaire cubain. Le vice-ministre cubain a passé en revue quelques-uns des fruits portés par la coopération mutuelle ces 46 dernières années.

«1 773 coopérants cubains travaillent en ce moment dans les Caraïbes. Des milliers d'autres y ont prêté leurs services dans le passé ce qui leur a permis d'avoir une meilleure formation humaniste et d'incorporer des valeurs de la culture locale.

Des milliers de cadres caribéens ont été diplômés dans des universités cubaines, 6 623 au total. 1 094 jeunes caribéens font actuellement leurs études supérieures à Cuba.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178420-les-relations-entre-cuba-et-la-caricom-un-modele-a-suivre>



**Radio Habana Cuba**